

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

1. Juli 1995: «Schweizer Fenster» im Deutschen Welle tv

Start der Ausstrahlung eines «Schweizer Fensters» im Deutschen Welle tv. Das DW tv ist der öffentlich-rechtliche Auslandrundfunksender der Bundesrepublik Deutschland. Via Satellit wird ein aktuelles nachrichten- und informations-orientiertes Fernsehprogramm in Deutsch, Englisch und Spanisch ausgestrahlt. Die Satellitenredaktion von SF DRS liefert wöchentlich ein einstündiges Programm, das sich aus einer 30-Minuten-Version von «Bilder aus der Schweiz» und einer Dokumentation von SF DRS zusammensetzt, vorab Dokumentarfilme aus den Reihen «Wein und Kultur», «Frauen in Fahrt», «Reiseland Schweiz» oder Einzelsendungen wie etwa Künstlervideos.

Das weltumspannende Satellitenprogramm DW tv mit Sitz in Berlin zeigt das «Schweizer Fenster» innert zwei Tagen drei Mal in unterschiedlichen Zeitzonen: Zu sehen ist es ab sofort in Nord-, Mittel- und Südamerika sowie in Nahost und Nordafrika. Ab Herbst 1995 wird es über die Satelliten AsiaSat2 und Intelsat 702 auch nach Asien, Australien, Neuseeland und Afrika ausgestrahlt. Das Programm ist in Zentraleuropa nicht empfangbar.

DW-Intendant Dieter Weirich: »«SF DRS ist für mich unter den TV-Anstalten Europas eine erste Adresse. Das 'Schweizer Fenster' im Programm von DW tv spiegelt Tendenzen aus einem bedeutenden deutschsprachigen Kulturraum Europas. Die kontinuierliche Übernahme wird für das Publikum von DW tv weltweit eine Bereicherung sein.»

Das «Schweizer Fenster» im DW tv ist ein Gemeinschaftsprojekt von Schweizer Fernsehen DRS und Schweizer Radio International und wird zum Teil mit Mitteln der KoKo (Koordinationskommission für die Präsenz der Schweiz im Ausland, EDA) finanziert.

Die Zusammenarbeit endet am 31. Dezember 1998.